

## Polri Lestarikan Negeri : Polres Jember Dan Jajaran Ikuti Penanaman Pohon Serentak Yang Dipimpin Kapolri Secara Virtual

Siswandi - [JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 23, 2023 - 16:25



JEMBER - Dalam upaya Polri Lestarikan Negeri, Penghijauan Sejak Dini., Polres Jember bersama seluruh Polsek Jajaran di wilayah Kabupaten Jember turut serta dalam kegiatan penanaman pohon serentak se Indonesia. Rabu (23/08/2023)

Wakapolres Jember, Kompol Hendry Ibnu Indarto, menjelaskan bahwa, "Kegiatan ini diinisiasi atas pimpinan Polri langsung (Kapolri). Penanaman pohon

serentak ini juga melibatkan kepala kepolisian dari negara-negara anggota ASEAN, yang disiarkan secara langsung melalui virtual Zoom".

Lanjut kata Wakapolres, pentingnya menjaga ekosistem dan lingkungan hidup demi kesejahteraan bersama. Ia mengungkapkan bahwa penanaman pohon bukan hanya sekadar aksi simbolis, tetapi juga langkah konkret dalam menjaga kelestarian alam.



Selain itu, Kompol Hendry Ibnu mengungkapkan bahwa kegiatan ini juga merupakan rangkaian memperingati hari Kemerdekaan Indonesia dan telah dilakukan penanaman sebanyak 1.080 pohon dari berbagai jenis, seperti durian, nangka, alpukat, mahoni, tabebuaya, dan trembesi.

Kegiatan ini tidak hanya berfokus pada upaya penghijauan, tetapi juga bertujuan untuk menghasilkan udara dan air yang bersih, mencegah terjadinya tanah longsor, serta mengurangi dampak pemanasan global, pungkasnya.

Dengan keterlibatan kepala kepolisian dari berbagai negara di wilayah ASEAN, penanaman pohon ini juga menjadi momentum untuk memperkuat kerja sama lintas negara dalam menghadapi tantangan lingkungan. Meskipun dilakukan secara virtual, semangat untuk menjaga alam tetap terasa nyata dalam setiap tindakan yang dilakukan.

Penanaman pohon serentak ini merupakan rangkaian dari peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78 dan diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam jangka panjang bagi lingkungan di Kabupaten Jember.

Langkah ini juga sebagai bukti komitmen di jajaran kepolisian dalam mendukung upaya pelestarian alam demi generasi yang akan datang. (AR)